

令和2年4月6日

富山高等専門学校長

### 新型コロナウイルスの本校の対応について

今回の新型コロナウイルスへの本校の対応について、学内外の皆様にご説明申し上げます。

本校学生の皆さんには、明日4月7日より学校に来ていただきます。

その第一の目的は、学生の皆さんの学習環境を登校していただくなくても確保することができる体制、すなわち e-learning の実施体制を構築することです。

国内の感染は拡大の一途をたどっており、いまだ収束の兆候はありません。

現在何校かの高専が主として各県首長の要請に従って入学式の取りやめ・授業開始の保留をしています。

一方富山県の感染者数は幸いまだ低い段階であり、県立高校に関しては、いまのところ始業式が明日7日または8日、入学式が8日または9日に行われ、以降通常授業がなされる予定です。

本校は、e-learning の実施により、学生の皆様が家にいても9時から例えば15時までは机の前で e-learning 学習し、授業の進展ばかりではなく学生ご自身のメンタルケアも行う予定です。

e-learning は通信速度の制約もあり、通常の授業に比較して、教員と学生のコミュニケーションの効率すなわち授業効率の低下は否めません。

これを補填するために、この授業再開期間中に、教員・学生の皆さんが e-learning について十分に習得していただき、事前のスクーリングにて教員・学生及び学生どうしのコミュニケーションを構築いたします。

特に新入学生の皆さんについては、しっかりとクラス形成をする予定です。

e-learning は来週にかけて順次、学年・クラス別に開始されることとなります。現況に鑑み、6月ごろもしくは前期中までこれを維持しなければならないかもしれません。

また明日からの授業の再開にあたっては、通学時・昼食時の混雑緩和を目的に、短縮授業・時差登校・学年別登校を行います。

学生・保護者の皆様、そして関係の皆様には本校ホームページを適宜ご参照いただき、ご質問・コメントがあれば本校教務課までご連絡いただきますようお願いいたします。